

TOUJOURS PAS OBTENU

Répression modérée
des cyclistes sur les trottoirs
« ce n'est pas dans nos priorités » (J-Y Sécheresse)



Pour la cité humaine - Les droits du piéton 30

TOUJOURS PAS OBTENU

Et pourtant, pour commencer à faire prendre conscience aux cyclistes qu'ils sont un danger sur nos trottoirs, nous demandons à la Mairie de Lyon qu'il y ait en moyenne un PV par jour pour chacun des 9 arrondissements.

Soit seulement 9 PV par jour, alors qu'il y en a moins d'un par jour actuellement sur toute la Ville de Lyon !

Pour la cité humaine - Les droits du piéton 31